

ABSTRAK

YOLANDA KEINTJEM. 811411071. Deskripsi Perilaku Masyarakat Dalam Pemanfaatan Ruang Terbuka Hijau (RTH) Kecamatan Tilamuta Kabupaten Boalemo. Skripsi, Jurusan Kesehatan Masyarakat, Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan dan Keolahragaan, Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I, Dian Saraswati S.Pd, M.Kes, dan Pembimbing II, Lia Amalia S.KM, M.Kes.

Ruang terbuka hijau (RTH) adalah bagian dari ruang-ruang terbuka (*openspaces*) satu wilayah perkotaan yang diisi oleh tumbuhan, tanaman, dan vegetasi (*endemic, introduksi*) guna mendukung manfaat langsung dan/atau tidak langsung yang dihasilkan oleh RTH sebagai keamanan, kenyamanan, kesejahteraan, dan keindahan wilayah perkotaan tersebut. Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah “Bagaimana Perilaku Masyarakat dalam Pemanfaatan RTH di Kecamatan Tilamuta Kabupaten Boalemo. Tujuan penelitian untuk mengetahui perilaku masyarakat dalam pemanfaatan RTH Kecamatan Tilamuta Kabupaten Boalemo.

Penelitian ini menggunakan metode *Deskriptif* dengan pendekatan wawancara dan observasi. Populasi penelitian ini yaitu masyarakat Desa Modelomoyaitu 40 kepala rumah tangga dengan radius 300 m dari sebelah utara, timur, selatan dan barat dari lokasi penelitian dengan jumlah sampel yaitu total sampling dari populasi masyarakat.

Hasil penelitian menunjukkan pengetahuan masyarakat di Desa Modelomo tingkat pemahaman masih rendah, karena dari 40 sampel sebagai kepala rumah tangga ada 6 orang (15,0%) yang mengerti apa RTH dan sebanyak 34 orang (85,0%) yang tidak mengerti pengertian dan fungsi RTH. Sikap masyarakat ada 10 orang (25,0%) memiliki sikap yang baik dan sebanyak 30 orang (75,0%) memiliki sikap yang kurang baik. Tindakan masyarakat sebanyak 21 orang (52,5%) memiliki tindakan yang kurang baik dan 19 orang (47,5%) memiliki tindakan yang baik. Perilaku masyarakat Desa Modelomo dalam memanfaatkan RTH masih kurang karena pengetahuan, sikap dan tindakan masyarakat yang masih rendah tentang pengertian dan fungsi hakiki dari RTH sehingga masyarakat tidak memanfaatkan RTH yang ada. Di sarankan bagi masyarakat agar dapat menambah wawasan lebih luas lagi tentang pengertian dan manfaat dari pada RTH, khususnya dalam memanfaatkan RTH, agar RTH yang ada dapat dimanfaatkan untuk kesehatan.

Kata Kunci: Perilaku masyarakat, Ruang terbuka hijau (RTH).